

Nordsee-Reisepass-Gewinnspiel: Hauptgewinne für Stempel-Sammler verlost Nächste Runde für Einheimische und Touristen gestartet

Wilhelmshaven, 11.03.2024: Der Nordsee-Reisepass, ein vom Land Niedersachsen gefördertes Projekt der Tourismus-Agentur Nordsee (TANO), motiviert seit vorigem Sommer tausende Einheimische sowie Nordsee-Begeisterte im Urlaub zur Erkundung der Region. Mit dem Pass können an rund 200 Stempelstellen individuelle Stempel gesammelt werden. Die drei Hauptgewinne der ersten Runde wurden jetzt verlost.

Mit dem Erwerb eines Nordsee-Reisepasses werden regionale Maßnahmen zur Klimaanpassung gefördert und Interessierte haben die Möglichkeit, diese vor Ort in der Region aktiv mitzugestalten. Im Rahmen der Green Action Week werden vom 25. bis zum 28. März Pflanzaktionen in Jever, Bad Zwischenahn, Borkum, Otterndorf, Cuxhaven und Bad Bederkesa stattfinden. Anmeldungen für die Teilnahme an der Green Action Week sind unter <https://nordsee-reisepass.de/green-action-week/> möglich.

Neben den Pflanzaktionen können Besitzer eines Reisepasses an großartigen Gewinnspielen teilnehmen. Von August 2023 bis Februar 2024 hatten alle Passinhaber, die ihren Nordsee-Reisepass mittels des im Pass abgedruckten QR-Codes über die Website <http://www.nordsee-reisepass.de> registriert haben, monatlich die Chance auf zahlreiche Gewinne aus der Nordsee-Region. Fleißige Stempel-Sammler, die neun oder mehr Stempel an den Stempelstellen gesammelt haben, konnten zudem an der Hauptverlosung teilnehmen. Diese fand Ende Februar 2024 statt.

Die glücklichen Gewinner wurden bereits benachrichtigt.

Thekla Hanten aus Erkrath freut sich über einen Hauptgewinn, den sie im Nordseebad Otterndorf einlösen kann. Neben zwei Übernachtungen für zwei Personen im Campingfass auf dem Campingplatz See Achtern Diek, wartet eine Fahrt mit der Moorbahn im MoorInformationsZentrum für zwei Personen auf sie sowie ein Besuch in der Soletherme Otterndorf für zwei Personen. Zur Verfügung gestellt wird dieser Hauptgewinn vom Nordseebad Otterndorf.

Über ein Wochenende in Wilhelmshaven kann sich Noah Kramer aus Emden freuen. Ihn erwarten zwei Übernachtungen für zwei Personen im Hotel Fliegerdeich direkt am Wilhelmshavener Südstrand. Auf dem Programm stehen für ihn und seine Mitfahrenden eine Erlebnisfahrt mit der MS Harle Kurier zu den Seehundbänken, angeboten vom Wattenmeer Besucherzentrum Wilhelmshaven und ein Besuch des Küstenmuseums Wilhelmshaven. Zur Verfügung gestellt wird dieser Hauptgewinn vom Hotel Fliegerdeich, dem Wattenmeer Besucherzentrum und dem Küstenmuseum Wilhelmshaven.

Auf eine Reise nach Norden-Norddeich freut sich Stefanie Heyer aus Cloppenburg. Neben zwei Übernachtungen für zwei Personen im Doppelzimmer mit Meerblick im Hotel Fährhaus, wartet dazu ein umfangreiches Frühstücksbuffet im Hotel Fährhaus auf sie. Weiterhin umfasst ihr Gewinn einen Familieneintritt in das Ostfriesische Teemuseum Norden und einen freien Eintritt für sie und ihre

Mitreisenden in das Ocean Wave in Norddeich. Das Hotel Fährhaus in Norddeich, das Ostfriesische Teemuseum in Norden und das Ocean Wave in Norddeich stellen diesen Hauptgewinn zur Verfügung.

Informationen zu allen Gewinnssponsoren sind unter www.nordsee-reisepass.de/blogeintraege-uebersicht/ zu finden. Alle weiteren Infos zu den Gewinnspielen können unter www.nordsee-reisepass.de/unsere-gewinnspiele/ eingesehen werden.

Der Nordsee-Reisepass 2023/2024 ist bis Ende des Jahres 2024 gültig. Weitere Gewinnspiele hierzu werden zeitnah auf der Website www.nordsee-reisepass.de veröffentlicht.

Ein fleißiger Stempel-Sammler, der die Region in diesem Jahr mit dem Pass per Anhalter erkundet, ist Paul Hußlein aus Frankfurt am Main. Er hat sich den Nordsee-Reisepass, der für 10€ in über 100 Verkaufsstellen oder im Onlineshop unter <https://nordsee-reisepass.de/shop/> erhältlich ist, auf Empfehlung seiner Freunde gekauft. Der Trampler war zum Interview bei der TANO und hat von seiner ersten Tour berichtet. Gestartet ist er im Cuxland, seinen vorerst letzten Stempel hat er sich in Norden-Norddeich für seinen Pass abgeholt. Als Ziel hat Paul Hußlein sich gesetzt, Stempel von allen Stempelstellen einzusammeln, die aktuell ca. 200 Stück umfassen. Im Sommer wird er wieder in die Nordsee-Region reisen, von Ort zu Ort trampeln und mit dem Reisepass Neues entdecken. Das Interview mit ihm ist unter www.nordsee-reisepass.de/blogeintraege-uebersicht/ zu lesen.

Stempel sammeln und in der Region auf Erkundung gehen, können neben Touristen auch Einheimische, die mit dem Nordsee-Reisepass losziehen möchten. Hierbei lassen sich viele Aktivitäten und Ausflugsmöglichkeiten besuchen, die einem die Region näherbringen. Aus Wiesmoor hat sich Dagma Gaunitz mit ihrem Pass auf den Weg gemacht und per Fahrrad bereits über 50 Stempel an den Stempelstellen gesammelt, während sie in ihrer Heimat neue Museen und weitere Einrichtungen kennengelernt hat. Auch Dagma ist im Sammelfieber und möchte in diesem Jahr wieder auf Reisepass-Tour durch die Region fahren. Das Interview mit der Wiesmoorerin ist ebenfalls auf dem Nordsee-Reisepass-Blog unter <https://nordsee-reisepass.de/blogeintraege-uebersicht/> zu lesen.

Pressekontakt

Tourismus-Agentur Nordsee GmbH
Lisa Zeiger
Börsenstraße 7, 26382 Wilhelmshaven
marketing@tano.travel
Tel.: 04421 3596811